



L'élimination inattendue de l'Algérie face au Cameroun lors du barrage retour du Mondiale 2022 continue de défrayer la chronique.

Après les propos à polémique tenus par le sélectionneur algérien Djamel Belmadi contre l'arbitre gambien Bakary Gassama, ce dernier est accusé indirectement d'avoir été payé pour favoriser la victoire du Cameroun. Escale à Tunis et à Rabat.

Le journaliste de BeINSports Hafid Derradji révèle qu'avant le match Algérie-Cameroun, l'arbitre Gssama aurait eu une rencontre avec des intermédiaires du président de la Fédération Camerounaise de Football.

Bakary Gassama, avant de se rendre en Algérie, selon le journaliste Hafid Derradji, aurait fait des détours par Tunis et Rabat où il aurait par la suite rencontré les émissaire de Samuel Eto'o.

Seulement, l'auteur de ces allégations qui est un journaliste d'origine algérienne n'apporte aucun début de preuves.

La réaction à polémique de Djamel Belmadi

Il y a quelques jours, l'entraîneur algérien Djamel Belmadi avait tiré à boulets rouges sur l'arbitre gambien. «Nous, quand on va en Afrique, on n'a pas les mêmes faveurs. **On vole les espoirs de tout un pays et on le laisse comme ça... Je ne dis pas qu'il faut le tuer, explique Belmadi. Mais on ne va plus accepter ce genre de situation. Si Dieu le veut, qu'on revive encore de nouvelles émotions positives. Les joueurs je les félicite, mais on devra faire beaucoup mieux. Tout le monde. Moi, le staff et c'est ce qu'on va faire.**», avait-il lancé.
